



Neue Tagesmutter in Bad Gleichenberg

Ich lebe mit meinem Partner und unseren beiden Kindern (1 und 4 Jahre) in einem Haus mit großem Garten. Unsere Räume im Obergeschoss sind speziell für Kinder gestaltet, hier haben sie viel Platz zum Lernen, Entdecken und Forschen.

Dieses Jahr habe ich die Ausbildung zur Tagesmutter abgeschlossen und habe noch freie Plätze.

Ich selbst bewege mich gerne und am liebsten in der Natur. Sei es in unserem Garten, wo wir Trampolin, Schaukeln, Rutsche und diverse Fahrgeräte haben, im nahen Wald oder auf unserem neuen Spielplatz im Kurpark.

Sind wir im Haus tanzen und singen wir zu Gitarrenklängen. Besonders gerne machen wir es uns in der Kuschecke gemütlich, ruhen uns hier aus oder schauen gemeinsam Bücher an. Außerdem haben wir einen Bereich zum Malen und Basteln und können hier unserer Kreativität freien Lauf lassen.

Mein Schwerpunkt liegt in der Körperwahrnehmung. Gerne biete ich den Kindern Bewegungsabläufe an, in denen sie sich selbst ausprobieren und die eigenen körperlichen Grenzen erkennen und erweitern. Das kann ein kleiner Bewegungs-Parcours oder ein Bewegungslied sein.

Ich biete den Kindern eine vertrauensvolle, abwechslungsreiche, aber auch individuelle Umgebung. Zudem begleite ich Ihr Kind in seiner Einzigartigkeit und gehe auf seine individuellen Bedürfnisse ein. Die Betreuung ist für mich mehr als nur ein Beruf – es ist meine Berufung.

Sabine T., Tagesmutter in Bad Gleichenberg

Sie suchen noch ein Platz für Ihr Kind? Rufen Sie uns an!

Tagesmütter Steiermark, Regionalstelle Feldbach, Tel. 03152 / 58 09,

www.tagesmuetter.co.at